



**RÉUNION EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE  
du Conseil municipal**

**Jeudi 18 mars 2021, à 12 h**  
En la salle Saint-Jean, à l'hôtel de ville

**SPECIAL PUBLIC MEETING  
of City Council**

**Thursday, March 18, 2021, at 12:00 p.m.**  
In room Saint-Jean, City Hall

**PROCÈS-VERBAL**

**Présents :** Marc Michaud, directeur général et greffier  
Parise Bélanger, secrétaire administrative

**Conseillers :**

<b>Quartier 1</b>	Lise Ouellette	Michel Serry
<b>Quartier 2</b>	Camille Roy	
<b>Quartier 3</b>	Eric Marquis	Gérald Morneau
<b>Quartier 4</b>	Charles Fournier	

**Absents :**

**Quartier 2** Eric Doiron  
**Quartier 4** Eric McGuire

**MINUTES**

**Present:** Marc Michaud, CAO and City Clerk  
Parise Bélanger, Administrative Secretary

**Councillors:**

<b>Ward 1</b>	Lise Ouellette	Michel Serry
<b>Ward 2</b>	Camille Roy	
<b>Ward 3</b>	Eric Marquis	Gérald Morneau
<b>Ward 4</b>	Charles Fournier	

**Regrets:**

**Ward 2** Eric Doiron  
**Ward 4** Eric McGuire

Conseiller Michel Serry procède avec la réflexion.

La réunion débute à 12 h 01 sous la présidence du maire suppléant, Eric Marquis.

**ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

**2021-026** Il est proposé par Conseiller Gérald Morneau, appuyé de conseiller Camille Roy, que l'ordre du jour soit adopté tel qu'il a été présenté.

**Adoptée**

**Divulcation d'intérêt : aucune**

Councillor Michel Serry proceeds with the reflection.

Deputy Mayor Eric Marquis called the meeting to order at 12:01 p.m.

**ADOPTION OF THE AGENDA**

**2021-026** It was moved by Councillor Gérald Morneau, seconded by Councillor Camille Roy, that the agenda be adopted as presented.

**Carried**

**Disclosure of interest: none**

## ARRÊTÉS MUNICIPAUX

2021-027 Conseiller Camille Roy propose que le conseil municipal considère une révision complète de l'arrêté de zonage, de l'arrêté de construction et la mise à jour du Plan d'affectation du sol, partie du Plan d'aménagement municipal pour mettre à jour les exigences relatives à l'aménagement et à la construction sur le territoire municipal, en fonction des énoncés et des propositions du nouveau Plan d'aménagement municipal.

**IL EST RÉSOLU QUE** les objections et commentaires concernant les nouveaux arrêtés soient présentés publiquement le 13 avril 2021, à la salle Saint-Jean de l'hôtel de ville d'Edmundston, à compter de 19h00 et que le greffier se charge, au nom et pour le compte du Conseil de faire publier l'avis public prescrit par le paragraphe 111(1) de la Loi sur l'urbanisme dans le journal « Info weekend », ainsi que sur le site internet municipal, indiquant l'intention du conseil municipal, la date et le lieu que les oppositions ou commentaires aux arrêtés proposés pourront être présentés au conseil municipal dans les 30 jours de la date de la présentation publique en les faisant parvenir au bureau du greffier municipal.

Appuyé de conseiller Gérald Morneau.

Adopté

## INFORMATION GÉNÉRALE

- Prochaines réunions publiques
  - Extraordinaire – mardi 13 avril 2021, à 19 h
  - Ordinaire – mardi 20 avril 2021, à 19 h.

Si les citoyens et citoyennes ont des questions, ils sont invités à téléphoner au 739-2115 ou à envoyer un courriel à [communication@edmundston.ca](mailto:communication@edmundston.ca).

## MUNICIPAL BY-LAWS

2021-027 Councillor Camille Roy moves that the Municipal Council considers a full revision of the zoning by-law, the construction by-law and an update of the Land Use Plan, a section of the Edmundston Municipal Development Plan to update the requirements for developing and constructing on municipal land, based on the statements and proposals of the new Municipal Development Plan.

**BE IT THEREFORE RESOLVED** that the objections and comments concerning the new by-laws be presented to the public on April 13, 2021, at the Saint-Jean room of the Edmundston City Hall, starting at 7:00 p.m and that the City Clerk be responsible, on behalf of and for the interest of the Council, for advertising the public notice prescribed in subsection 111(1) of the Community Planning Act in the "Info weekend" newspaper, as well as on the municipal website, indicating the Council's intention, the date and the location of the public presentation and that oppositions and comments to the moved projects may be presented to the Council within 30 days of the public presentation date by sending them to the Municipal Clerk office.

Seconded by Councillor Gérald Morneau.

Carried

## GENERAL INFORMATION

- Next public meetings
  - Special – Tuesday, April 13, 2021 at 7 p.m.
  - Ordinary – Tuesday, April 20, 2021 at 7 p.m.

The citizens who have questions are invited to call 739-2115 on the following day or send an email to [communication@edmundston.ca](mailto:communication@edmundston.ca).

**LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE OU AJOURNEMENT**

Conseiller Michel Serry propose la clôture de la réunion à 12 h 05.



Eric Marquis  
Maire suppléant / Deputy Mayor

**ADJOURNEMENT**

Adjournment moved by Councillor Michel Serry at 12:05 p.m.



Marc Michaud  
Greffier municipal / City Clerk

